

# Einladung zur Fassadenfeier: nachhaltige Sanierung abgeschlossen

Fassadenfeier am 31. Oktober 2024 von 9:00 bis 16:00 Uhr



## GENERALSANIERUNG GEMEINDEHAUS UND RAIFFEISEN LÄNGENFELD

Im Rahmen der Arbeiten wurde nicht nur die Fassade modernisiert und optisch aufgewertet, sondern auch eine kleine Begegnungszone geschaffen, die zur Belebung des Areals beiträgt.

Besonderer Wert wurde auf Nachhaltigkeit gelegt: Es gibt nun eine E-Tankstelle für Elektrofahrzeuge und E-Bikes, um einen umweltfreundlichen Beitrag für die Zukunft zu leisten.



Laden herzlich zur Fassadenfeier ein: v.l. Bürgermeister Richard Grüner, Markus Brugger (Falkner und Riml), Thomas Moser (Raiffeisenbank Längenfeld), Renaldo Falkner (Falkner und Riml) und Daniel Fender (Raiffeisenbank Längenfeld)

Ein großes Dankeschön geht an die Gemeinde Längenfeld und an die heimischen Betriebe für die hervorragende Zusammenarbeit.

Anlässlich dieses besonderen Meilensteins sind alle Gemeindebürger:innen herzlich eingeladen, die neu gestaltete Fassade zu besichtigen und in entspannter Atmosphäre mit anderen ins Gespräch zu kommen.

Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt: Neben den regionalen Köstlichkeiten des Bauernladens können auch die traditionellen „Ziachkiachlan“ der Längenfelder Bäuerinnen genossen werden. Die Firma Falkner & Riml sorgt zusammen mit Alps Coffee und deren Barista für ein besonderes Kaffeeerlebnis. Für Getränke und weitere kulinarische Genüsse kümmern sich die Gemeinde Längenfeld und die Raiffeisenbank Längenfeld.

Raiffeisen  
Längenfeld



**FALKNER & RIML**  
Elektrol Service Beratung

